

Peringati Hari Ibu, RS UMM Gratiskan Tes Deteksi Kanker Rahim

Minggu, 22-12-2013

Malang- Rumah Sakit Universitas Muhammadiyah Malang (RS UMM) terus berupaya melakukan berbagai kegiatan sosial untuk lebih mengenalkan diri pada masyarakat. Dalam rangka memperingati hari Ibu pada 22 Desember 2013, RS UMM mengadakan rangkaian acara Bakti Kesehatan, salah satunya pemeriksaan *pap smear* atau test pap secara gratis yang dimulai Sabtu (21/12) kemarin.

Direktur RS UMM dr Fathoni Sadani dalam sambutannya menjelaskan, tujuan diadakannya acara ini adalah untuk menyadarkan para wanita di Malang agar melakukan deteksi dini penyakit kanker serviks. “*Insyah Allah* kami akan jadikan acara ini sebagai agenda rutin RS UMM untuk ke depannya,” terangnya.

Fathoni memaparkan, Jawa Timur merupakan salah satu provinsi di Indonesia yang mempunyai jumlah kasus kanker serviks yang sangat tinggi. Sebanyak 11,25 persen wanita di Jawa Timur menderita kanker ini. Bahkan, lanjutnya, berdasarkan data Dinas Kesehatan Provinsi Jawa Timur, kasus kanker serviks terjadi di 29 kabupaten dan 8 kota di Jawa Timur pada tahun 2011 dengan jumlah total 1844 kasus. “Lebih dari itu, Kota Malang ini merupakan penyumbang terbesar jumlah kasus kanker serviks di Jawa Timur, yaitu sebanyak 747 kasus,” ujar Fathoni.

Koordinator Bakti Kesehatan bidang *pap smear* dr Halidah SpOg berharap, dengan diadakannya pemeriksaan *pap smear* gratis ini, muncul kesadaran bagi para wanita untuk melakukan pemeriksaan *pap smear* secara rutin.

Bersama enam dokter kandungan lainnya dari RS UMM, Halidah melayani 140 pasien yang berobat hari Sabtu ini. Ia dibantu beberapa panitia dan tenaga medis yang terdiri dari bidan dan perawat. Pemeriksaan *pap smear* akan dilanjutkan hari Minggu (22/12) yang juga akan menerima sekitar 140 pasien.

Selain pemeriksaan *pap smear*, agenda lain yang juga diadakan dalam rangka Bakti Kesehatan RS UMM yaitu Jalan Sehat serta pemeriksaan dan Seminar Osteoporosis pada hari Minggu (22/12) dan Seminar *Ca Cervix* pada Sabtu depan (28/12) sekaligus penutupan rangkaian acara Bakti Kesehatan. **(fan/han) (mac)**